



A/A JUAN BLAS QUÍLEZ

DIRECTOR GERRENTE

COMPLEJO HOSPITALARIO DE TOLEDO

SESCAM

CSO JUNTA DE GOBIERNO DE CASTILLA-LA MANCHA	
REGISTRO UNICO	
COMPLEJO HOSPITALARIO DE TOLEDO	
08 FEB 2017	
SALIDA Nº	ENTRADA Nº

Sr. Gerente,

Mediante el presente escrito deseamos darle la enhorabuena por su reciente nombramiento como Gerente del Complejo Hospitalario de Toledo y esperamos que su paso por el mismo sea útil y positivo para todos.

Como sabrá, el CHT presenta grandes retos a abordar tanto en lo referente a sus profesionales como a su infraestructura, los cuales suponen toda una carrera de obstáculos en el objetivo de dar cumplimiento a las expectativas asistenciales de pacientes y usuarios .

Entre los temas más importantes a los que nos referimos se encuentran:

- **Déficit en la plantilla:** En un estudio que estamos realizando desde SATSE, se está poniendo de manifiesto por un lado, el importante número de horas de enfermería que se necesitan para garantizar las presencias asignadas en cada servicio y por otro, los ratios de pacientes tan elevados que se asumen (en el Hospital Virgen del Valle, hasta 20 pacientes por enfermera)
- **Cobertura de las ausencias muy insuficiente:** Lo que, de manera sistemática, produce:
 - Disminución de las presencias del personal de enfermería asignado a cada servicio.
 - Sobrecarga asistencial por la desproporción entre profesionales y cargas asistenciales.
 - Desplanificaciones de turnos de trabajo
- **Insuficiente dotación de camas hospitalarias:** Que produce disfunciones en todo el hospital en general y de forma muy especial en el servicio de urgencias, con colapsos habituales que se han intentado resolver "parcheando" sus instalaciones, sin que ello haya dado respuesta a los problemas y generando otros nuevos de seguridad y salud en profesionales y pacientes.

- **Instalaciones obsoletas y no adaptadas a las necesidades asistenciales de Toledo:** Tras más de 50 años de antigüedad, el Hospital Virgen de la Salud, el más antiguo de la región, "estalla por sus costuras"; Ni en camas, ni en espacio, ni en comodidad, ni en seguridad para trabajadores y pacientes, entre otros, el hospital está a la altura de las circunstancias actuales. El nuevo hospital de Toledo, en construcción desde hace más de 10 años, es una necesidad prioritaria tanto social como sanitaria de la capital de Castilla la Mancha, sin embargo, a fecha de hoy, ni trabajadores ni ciudadanos conocemos la realidad de la previsión de su apertura.

Desde el Sindicato de Enfermería deseamos hablar con usted de todos estos temas, estando en actitud y disposición de contribuir a aportar tanto el sentir de los profesionales a los que representamos como las propuestas y alternativas de solución y mejora de lo que aquí le exponemos, por lo que le solicitamos una reunión a la mayor brevedad que su agenda le permita.

Deseándole de nuevo la mejor bienvenida a este nuevo desafío, atentamente:



Fdo: Mª Gemma Torrejón Mora

Responsable provincial de SATSE-Toledo